

Schulparlament der 37. Grundschule Berlin Friedrichshain

Schuljahr 2023/2024

Klassenstufe: 1. – 3. Klasse & 4. – 6. Klasse

Datum: Dienstag, 16.01.24

Anwesende Fachkräfte: Fr. Dovris, Fr. Weidemann

Anwesende Klassen: 1a, 1b, 1c, 2a, 2c, 3a, 3b, 3c

Anwesende Klassen: 4a, 4b, 5b, 5c, 6a, 6b, 6c

Was haben wir besprochen:

1) Begrüßung

2) Rückmeldung aus der Schulsozialarbeit

- Kinder- und Jugendjury 2024
- Fasching
- Geld für das Schulparlament

3) Rückmeldung aus der Schüler:innenschaft

- Tischtennisplattenprojekt 5c
- Aufsichtskinder
- Gestaltung des Hofes

Was haben wir beschlossen:

Geld für das Schulparlament

- Das Schulparlament bekommt von der Schulleitung 500 Euro zur Verfügung gestellt. Gemeinsam im Schulparlament kann entschieden werden, was mit dem Geld für die Schule angeschafft wird.
- Erste Ideen sind: mehr Handtrampoline, Klassenbälle, Pflanzen für die Hochbeete, Basketballkorb, mehr Rollerparkplätze

Kinder- und Jugendjury

- Abgabetermin der diesjährigen Kinder- und Jugendjury ist der 12.02.24. Charlotte und Adrian würden für die 37. Grundschule dort hingehen und Geld für die Gestaltung des Schulgartens organisieren.

Fasching

- Die Schüler:innenschaft hat sich für ein gemeinsames Schulfasching entschieden (per Umfrage). Das Fest findet am 12.02.24 im Neubau statt. Fr. Dovris nimmt die Wünsche für die Stationen mit in das Planungskomitee.

- Die Station Glücksrad: Audrey fragt bei ihrem Malkurs an, ob sie dort ein Glücksrad bauen. Willi und Moritz fragen bei ihren Vätern / Großvätern an, ob sie eins basteln können. Fr. Krüger fragt bei der Spartacus nach.
- Gewinne aus dem Glücksrad: Sachspenden oder Süßigkeiten werden mit Herrn Kaminski noch abgesprochen. Genauere Infos folgen über Sdvi an die Eltern.

Tischtennisplattenprojekt

- Adrian hat eine Liste gemacht, in der sich die Klassen eintragen können. Die 4.-6. Klassen haben sich eingetragen, den Rest trägt Fr. Weidemann ein. Die Liste wird zum nächsten Schulparlament vorgeschlagen.

Aufsichtskinder

- Viele Aufsichtskinder fühlen sich nicht ernst genommen von den höheren Klassen. Ende des Halbjahres oder zu Beginn des neuen Halbjahres wird es einen Workshop mit den Aufsichtskindern geben, um zu besprechen, was bisher gut läuft und was verbessert werden kann.

Gestaltung des Schulhofs

- Es wird sich eine bessere Möglichkeit zum Basketball spielen auf dem Schulhof gewünscht. Wie kann das umgesetzt werden? Fr. Dovris und Fr. Weidemann sprechen mit Herrn Kaminski und Herrn Liebe darüber.
- Es gibt zu wenig Platz für Roller und Fahrräder. Wie kann eine bessere Abstellmöglichkeit für die Roller geschaffen werden? Absprache mit Herrn Kaminski und Herrn Liebe